
Raison(s) du changements d'interfixe / Reason(s) for interfix change ;
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*
GD-OTS doit être informé d'un changement d'interfixe.  Ce changement doit être documenté et décrit sur ce certificat de conformité 
(ex ; réparation d'outillage, changement d'équipement, arrêt de ligne supérieur au temps allouée par la spécification, etc..)
*
GD-OTS must be informed of any interfix changes. This change shall be documented and described on this certificate of conformity 
(ex ; tooling repair, change of equipment, production line stopped over specification allowance)

SIGNATURE (FOURNISSEUR - SUPPLIER)

BULLETIN DE COMMANDE / PURCHASE ORDER

DATE
N° DE L'ARTICLE (GD-OTS)
ITEM NO. (GD-OTS)

DESCRIPTION DE L'ITEM
ITEM DESCRIPTION

NOM DE L'ACHETEUR / BUYER'S NAME

DESSIN ou FTP GD-OTS (AVEC REVISION)
DRAWING or FTP GD-OTS (WITH REVISION)

NUMÉRO DU LOT *
LOT NUMBER *

QUANTITÉ
QUANTITY

IL EST CERTIFIÉ QUE LA TOTALITÉ DES ARTICLES ET(OU) SERVICES ÉNUMÉRÉS CI-DESSOUS SONT CONFORMES EN TOUS POINTS AUX SPÉCIFICATIONS, DESSINS ET À LA COMMANDE QUI S'Y RAPPORTE ET 
QUE LES ARTICLES ET (OU) LES SERVICES ONT ÉTÉ INSPECTÉS ET SOUMIS AUX ESSAIS CONFORMÉMENT AUX CONDITIONS DE, ET RÉPONDENT AUX EXIGENCES DE LA COMMANDE.
IT IS CERTIFIED THAT THE WHOLE OF THE ITEMS AND(OR) SERVICES DETAILED BELOW CONFORM IN ALL RESPECTS TO THE SPECIFICATIONS, DRAWINGS AND ORDER RELATIVE THERE TO AND THAT THE 
ITEMS AND(OR) SERVICES HAVE BEEN INSPECTED AND TESTED IN ACCORDANCE WITH THE CONDITIONS OF, AND FOUND TO COMPLY WITH THE REQUIREMENTS OF THE ORDER

CERTIFICAT DE CONFORMITÉ / CERTIFICATE OF CONFORMITY
RESTREINT (GD-OTS Canada) / RESTRICTED (GD-OTS Canada)

GD-OTS CANADA
IDENTIFICATION DU CLIENT / CUSTOMER IDENTIFICATION IDENTIFICATION DU FOURNISSEUR  - SUPPLIER IDENTIFICATION

ADRESSE DU FOURNISSEUR / SUPPLIER'S ADRESSADRESSE DE LIVRAISON / SHIPPING ADRESS

N° DE RELÂCHE (SI REQUIS) / RELEASE NO. ON ORDER (IF REQUIRED)

NOM/TITRE DACTYLOGRAPHIÉS - NAME AND TITLE TYPED


